



DS AUTOMOBILES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 9 mars 2023

DS PENSKE OBTIENT L'ACCREDITATION ENVIRONNEMENTALE 3 ÉTOILES DE LA FIA



- **La Fédération Internationale de l'Automobile vient de décerner le label 3 étoiles de son programme d'accréditation environnementale à DS PENSKE**
- **Un certificat d'excellence qui récompense DS PENSKE pour ses bonnes pratiques en matière d'impact environnemental**
- **Résolument acteur de la transition énergétique, DS Performance est également engagé dans ce processus d'accréditation**

L'impact environnemental est un enjeu majeur pour la Fédération Internationale de l'Automobile et tous les acteurs du championnat du monde ABB FIA de Formule E.

Très engagé sur ce sujet, DS PENSKE vient d'obtenir le plus haut niveau d'accréditation environnementale FIA (3 étoiles / Meilleures pratiques) requis pour la saison 9 de la série 100 % électrique. L'accréditation environnementale de la FIA étant un programme qui a pour mission d'aider les protagonistes du sport automobile à mesurer et améliorer leurs performances environnementales.

Candidate pour le label 3 étoiles en novembre 2021, l'équipe DS PENSKE est donc aujourd'hui récompensée pour toutes les actions mises en place en faveur de la durabilité (mesure de la performance environnementale, réduction de la consommation d'énergie, maîtrise de la





DS AUTOMOBILES

logistique, gestion optimisée des déchets, instauration d'une compensation carbone...) et qui font désormais partie d'un engagement environnemental sur le long terme.

Cette démarche de la FIA, de la Formule E (premier sport certifié « neutre en carbone » en 2020) et de l'équipe DS PENSKE est en totale adéquation avec celle de DS Automobiles qui agit également pour la transition énergétique.

En effet, dès sa création en 2014, la marque a inscrit l'électrification au cœur de sa stratégie. Pour cela, elle s'est engagée en Formule E afin d'accélérer le développement de ses véhicules de route et d'exploiter le transfert de technologie. Véritable laboratoire de DS Automobiles, la Formule E permet de concevoir, tester et valider des technologies qui s'appliquent par la suite aux voitures de série. Grâce à son expertise acquise en Formule E, DS Automobiles fait des choix techniques compétitifs et ce au bénéfice de ses clients et de la réduction des émissions de CO₂.

La division compétition de DS Automobiles (DS Performance) est aussi très impliquée dans cette dynamique durable et s'est portée candidate pour l'obtention du label FIA 3 étoiles dès octobre 2022.

Pour la Marque, le choix de la Formule E s'impose plus que jamais comme le meilleur outil pour imaginer la mobilité de demain et participer à la lutte contre le réchauffement climatique.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance :

« Le choix de participer au championnat du monde FIA de formule E est un choix stratégique non seulement pour développer les nouvelles technologies électriques de nos voitures, mais aussi pour la recherche continue d'une plus grande durabilité dans notre entreprise. C'est pourquoi l'obtention de cette certification est une source de grande satisfaction pour nous. »

Jay Penske, propriétaire et Team Principal de DS PENSKE : « Je suis très fier de notre équipe qui vient d'obtenir l'accréditation environnementale trois étoiles de la FIA. C'est une autre étape majeure et le résultat d'un effort collectif avec le soutien de DS Automobiles et de Stellantis. Nous ne nous arrêterons pas là et continuerons à nous efforcer d'apporter des améliorations, tout en garantissant des décisions à long terme qui ont un impact positif sur notre environnement et nos sociétés. »

Felipe Calderón, Président de la Commission Environnement et Développement durable de la FIA :

« Je suis très heureux de voir que DS PENSKE a obtenu l'accréditation environnementale trois étoiles de la FIA. L'engagement de DS PENSKE à atteindre des normes plus élevées dans ses programmes de développement durable et à les déployer à l'avenir témoigne du rôle de premier plan du championnat du monde ABB FIA de Formule E dans la création d'un sport automobile plus responsable et durable. »





DS AUTOMOBILES

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 94 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 46 podiums
- 21 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 –nathalie.dumas@external.stellantis.com

DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 – benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORE à travers le monde.

Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS France et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS Official





DS AUTOMOBILES

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

